

#SÜD-OST 18. Juli 2017

# Werk Dessau: Grillnachmittag für Auszubildende

Ende Juni hat die Betriebsgruppe Werk Dessau einen Grillnachmittag für die Auszubildenden organisiert.



Auf dem ESV-Lok-Sportplatz hatten die Azubis aus dem gewerblich-technischen sowie aus dem Verwaltungsbereich die Möglichkeit, sich außerbetrieblich besser kennenzulernen.

Auch unsere neuen Azubis, die ab dem 1. September die Ausbildung im Werk Dessau aufnehmen, fanden schnell Kontakt und wurden herzlich aufgenommen. Viel Spaß hatten die Teilnehmer an den angebotenen sportlichen Aktivitäten.





[Alle Bilder anzeigen »](#)